



## Enrique Alfaro critica 'destape' de Álvarez Máynez



El 'destape' de Jorge Álvarez Máynez como precandidato presidencial de Movimiento Ciudadano realizado por el gobernador de Nuevo León, Samuel García, no convenció a Enrique Alfaro, gobernador de Jalisco.

Enrique Alfaro publicó un posicionamiento en el que critica el anuncio de la precandidatura del coordinador de diputados de la bancada naranja e incluso se lanzó contra su homólogo de Nuevo León al señalar: "En una mesa con botana y cerveza, el gobernador García Sepúlveda, se asumía como líder de nuestro movimiento y nos dictaba instrucciones sobre el camino a seguir".

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1894?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1894&authkey=!ABHTgt-4hj2Tgqw&ithint=video&e=PfEv2f>